
USHUAIA, 26 de Septiembre de 2011.

CONCEJO DEUBERANTE USHUAIA
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA

ASUNTOS INGRESADOS

Atentamente.

Señor Presidente:

Los abajo firmantes, empleados de planta permanente de este Concejo
Deliberante, se dirigen a usted y por su intermedio a los ediles que conforman el Cuerpo
Deliberativo, a los efectos de solicitar se proceda evaluar a la brevedad un incremento de haberes,
el cual y según datos estadísticos y los que día a día observamos, la recomposición del poder
adquisitivo se incrementó en lo que va del presente año hasta el mes de junio inclusive en un
15,65%, a lo que se suma un incremento del 3,2 % en el mes de julio y creemos que sería similar
para los meses de agosto y septiembre.

Cabe destacar que para el mes de julio la Canasta Básica Total llego a la suma
de pesos ( $ 7008,95), siendo esta por amplia diferencia mucho mas alta incluso que el sueldo
básico mayor que se percibe por los empleados de esta institución.

Es por lo expuesto que luego de haber conversado entre el grupo de
compañeros firmantes de la presente, se llego a tomar la decisión de solicitar la presente
recomposición salarial, la que sería en un principio de un 25% de aumento al sueldo básico.

Por tal motivo nos encontramos a disposición de todos los ediles que
consideren factible como primer medida sentarnos a mantener el dialogo que de inicio a la
discusión de este aumento de nuestros salarios lo que consideramos debería ser positivo dado todo
lo expuesto y que ya no es novedad para nadie y creemos que mucho menos lo debería ser para
ustedes que se encuentran mas relacionados con la actualidad tanto nacional como de nuestra
provincia y,por descontado de nuestra ciudad.
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